

## **Laudatio Bernd Paulus SV Deckenpfronn**

Seit 1972 ist Bernd Paulus mit Leib und Seele Mitglied beim SV Deckenpfronn. Er begann bei der E-Jugend und ist dann auf dem Sportplatz groß geworden. Beachtliche 706 Spiele hat er für den SVD bestritten und war maßgeblich an den Aufstiegen in die Landesliga beteiligt. Nach der Rückkehr in die Bezirksliga 1993 ist er Kapitän des Teams.

Von 1995 bis vor kurzem übte er das Amt des Spielleiters der I. und II. Mannschaft aus. Außerdem war er 2 Jahre Co-Trainer der I. Mannschaft.

Wenn man den Begriff „Vereinstreue“ beschreiben müsste, dann könnte man Bernd Paulus, oder „Bogges“, wie er von allen genannt wird, als lebendes Beispiel anführen.

Von seinen ersten Versuchen als Kicker bis zum heutigen Tag hat er sich dem Fußball und dem SVD verschrieben.

Seine faire und menschliche Art macht ihn zu einem sehr beliebten und respektierten Sportkollegen und zum geschätzten Mitglied in seinem Verein.

Doch damit nicht genug, kümmert er sich auch noch um das Stadionheft und die Bandenwerbung.

Und.....ganz egal, welche Veranstaltung vom Verein stattfindet, er ist von Anfang bis Ende unermüdlich dabei. Ob Bewirtung, Organisation oder als Schiedsrichter, es gibt nichts, bei dem er nicht bereit wäre, mit anzupacken.

Nichts ist ihm zu viel. Für alle hat er ein offenes Ohr und eine hilfreiche Hand. Mitglieder wie Bogges sind wie ein Hauptgewinn für jeden Verein.